

## BERITA SATU

# Jaga Mutu Pendidikan, UT Gandeng Lembaga Internasional



Universitas Terbuka ( Foto: ut.ac.id )

 Jayanty Nada Shofa / JNS  Senin, 23 Maret 2020 | 12:54 WIB

**Tangerang, Beritasatu.com** - Universitas Terbuka (UT) kini bekerja sama dengan International Council for Open and Distance Education (ICDE) di Norwegia untuk meninjau kualitas pendidikan jarak jauhnya (*distance learning*).

Menjaga mutu pendidikan bagi setiap perguruan tinggi adalah suatu hal yang penting. Sebab, hal ini berkaitan langsung dengan tercetaknya mahasiswa sebagai penerus bangsa.

Hingga saat ini, pemerintah pun sering kali menggaungkan agar seluruh universitas dapat mengembangkan daya saing mahasiswa khususnya dalam menghadapi tantangan bonus demografi di tahun 2030.

Tak hanya itu, pemerintah kini menitikberatkan pada penerapan *distance learning* dengan adanya pandemi *corona* (Covid-19).

Agar memastikan kualitas *distance learning* yang ditawarkan berdaya saing tinggi, UT bersama ICDE melakukan *quality review* (penilaian mutu).

"Komitmen terhadap upaya memelihara dan meningkatkan mutu pendidikan adalah prioritas utama kami. *Quality review* atau penilaian mutu [dengan ICDE] ini akan dilakukan secara menyeluruh terhadap semua aspek layanan dan praktik penyelenggaraan pendidikan jarak jauh," ujar pihak UT pada keterangan tertulis yang diterima pada Minggu (22/3/2020).

Sejak 2005, penilaian serupa telah dilakukan oleh UT secara berkala untuk memastikan kegiatan belajar-mengajar telah sesuai dengan standar perguruan tinggi terbuka dan jarak jauh (PTTJJ) dunia maupun sebagai evaluasi berkelanjutan.

Di antaranya adalah dengan melakukan audit baik secara internal melalui maupun eksternal.

Pada tingkat internal, mutu pendidikan akan dijamin melalui Pusat Penjaminan Kualitas UT dan Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI). Tak hanya itu, sistem manajemen mutu ISO 9001 diterapkan untuk menjaga efektivitas seluruh manajemen internal di semua unit baik di pusat maupun daerah.

Seperti halnya perguruan tinggi negeri lainnya, UT pun telah memastikan semua program studi yang ditawarkan mendapatkan akreditasi dari Badan Nasional Akreditasi Perguruan Tinggi (BAN-PT).

"Dengan penilaian mutu ini, UT telah tumbuh berkembang menjadi sebuah PTJJ modern dan acuan *distance learning* di Tanah Air dan berperan signifikan dalam pergaulan global," ujar keterangan tertulis tersebut.

Sumber: <https://www.beritasatu.com/nasional/611929/nasional/611929-jaga-mutu-pendidikan-ut-gandeng-lembaga-internasional>